

## Gebyar Vaksin Booster Keliling, Ini Sasaran Ditbinmas Selanjutnya

Asep Ucu SN - [SERANG.XPRESS.CO.ID](http://SERANG.XPRESS.CO.ID)

Feb 24, 2022 - 02:47



SERANG, BANTEN, - Ditbinmas Polda Banten melanjutkan vaksinasi gratis bertajuk gebyar vaksinasi Booster Keliling. Untuk kali ini Ditbinmas bekerja sama dengan Satuan Pengamanan (Satpam) PT United Waru Biscuit Manufactory - Cikande, dengan sasaran vaksinasi kepada para Satpam serta karyawan Perusahaan tersebut sejumlah kurang lebih 200 orang, berlangsung pada Rabu (23/2) bertempat di PT. United Waru Biscuit Manufactory, Jl. Raya Serang -

Jakarta Km. 68, Desa Julang, Kecamatan Cikande, Kabupaten Serang.

Masih sama seperti kemarin, untuk Vaksinator dan penyediaan vaksin, Ditbinmas juga didukung oleh Urdokkes Polres Serang.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Dirbinmas Polda Banten Kombes Pol Sofwan Hermanto, Kapolres Serang AKBP Yudha Satria beserta PJU Polres Serang, Kasubdit Binsatpam Atau Polsus AKBP Tri Laksono beserta Staf Ditbinmas Polda Banten, Personel Urdokkes Polres Serang selaku Vaksinator, serta Satpam dan Karyawan PT United Waru Bisquit Manufactory.

Saat ditemui, Dirbinmas Polda Banten Kombes Pol Sofwan mengatakan bahwa Ditbinmas Polda Banten melanjutkan kegiatan vaksinasi booster keliling di Daerah Hukum Polres Serang, kepada Satpam dan Karyawan PT. United Waru Bisquit Manufactory, dengan sasaran vaksinasi sejumlah 200 orang.

"Vaksinasi ini akan gencar kami lakukan dalam rangka percepatan program vaksinasi oleh Pemerintah, sebagai bentuk upaya penanggulangan wabah virus Covid-19, serta untuk menambah sistem kekebalan tubuh bagi masyarakat, sebagai bekal dalam melakukan aktivitas sehari-hari dimasa pandemi, tentunya dengan diimbangi disiplin protokol kesehatan (Prokes)." katanya.

Kemudian, Sofwan juga menyampaikan bahwa peserta vaksinadi begitu antusias mengikuti kegiatan tersebut.

"Tampak antusiasme para Karyawan yang mengikuti kegiatan vaksinasi tersebut, berjalan tertib dengan penerapan prokes yang ketat, sehingga pelaksanaannya lancar tanpa ada kendala yang berarti, terimakasih kepada pihak Perusahaan telah memprioritaskan para Karyawannya untuk diberikan vaksin booster." ungkap Sofwan.

Kegiatan ini adalah salah satu bentuk kepedulian Polda Banten demi meningkatkan herd-immunity (kekebalan tubuh) kepada masyarakat di masa pandemi Covid-19, khususnya para Satpam dan Karyawan PT. United Waru Bisquit Manufactory. Tentunya guna mewujudkan masyarakat Banten yang sehat, Indonesia kuat, ekonomi tumbuh.\*\*